

## Droit des assurances ou droit pénal des affaires?

Par **fleurette**, le 16/08/2012 à 19:40

Bonjour à tous,

j'entre en master cette année (droit des affaires) et j'ai le choix entre droit pénal des affaires et droit des assurances. Quel choix serait judicieux ? Je souhaite rester dans le domaine des affaires plus tard, mais ne sais pas encore si je souhaite être juriste d'entreprise ou avocate spécialisée en droit des affaires.

Merci d'avance pour vos conseils.

Par **bulle**, le 17/08/2012 à 10:33

Bonjour,

A priori, il serait mieux de choisir le droit pénal des affaires.

Mais ce simple choix d'option n'est pas très important pour la suite donc je vous conseille d'assister aux 2 premiers cours à la rentrée pour voir ce que vous préférez.